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Herr Severin erkundigt sich, ob der Löschwasserteich an der Kirche angestaut wer-
den kann.

Herr Straathof gibt zur Kenntnis, dass er noch auf das Protokoll der Gewässer-
schau wartet und hier dann beschrieben ist, was erlaubt ist und was unternommen 
werden kann, um Löschwasser anzustauen.

Herr Schimanek wird sich mit dem Wasser- und Bodenverband in Verbindung set-
zen und die Protokolle abfordern. 

Herr Sangel berichtet, dass er betrieblich Kontakt mit Frau Krüger vom WBoV 
hatte und dort auch das Problem Löschwasser in der Gemeinde angesprochen hat. 
Die Berichte für das Amt und die Gemeinden werden erstellt. Am Teich an der Kir-
che ist die Stauvorrichtung schon vorhanden, wie und was gemacht werden kann, 
ist in Bearbeitung. 
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